

Dandim 0709/Kebumen Laksanakan Pemanfaatan Lahan Pertanian Dalam Rangka Ketahanan Pangan

Nurfaizin - [KEBUMEN.KINERJA.CO.ID](https://kebumen.kinerja.co.id)

Dec 21, 2022 - 13:13



Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., melaksanakan penanaman padi varites cierang di persawahan seluas 1 Ha dalam rangka pemanfaatan lahan utk mendukung program Ketahanan Pangan Nasional

KEBUMEN - Mendukung program Ketahanan pangan Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., melaksanakan penanaman padi

varites cierang di persawahan seluas 1 Ha dalam rangka pemanfaatan lahan utk mendukung program Ketahanan Pangan Nasional dan hasil panen untuk membantu anak stunting di Wilayah Kodim 0709/Kebumen bertempat di Desa Depokrejo, Kecamatan Kebumen, Kabupaten Kebumen, Provinsi Jawa Tengah. Rabu, (21/12/2022).

Komandan Kodim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., mengatakan bahwa program ketahanan pangan yang akan digelar berupa penanaman padi dilakukan di lahan demplot seluas 1 Ha persegi di Desa Depokrejo, ketahanan pangan itu sendiri merupakan program dan perintah dari Satuan Komando Atas yaitu Mabes TNI AD yang mana Satuan Komando Teritorial diperintahkan untuk melaksanakan kegiatan penyelenggaraan pembinaan ketahanan pangan dan hasil panen untuk membantu anak stunting di Wilayah Kodim 0709/Kebumen.



“Program ini bertujuan untuk mendukung meningkatkan program Pemerintah Daerah untuk pencapaian swasembada pangan, meningkatkan ketahanan pangan nasional dan lokal, serta meningkatkan kemandirian TNI dengan rakyat guna kepentingan pertahanan negara,” ungkap Dandim.

Dikarenakan tidak mempunyai lahan pertanian sendiri, lanjut Dandim, upaya yang dilakukan oleh Kodim dengan cara berkoordinasi dengan Pemerintah Desa Depokrejo serta masyarakat untuk mendapatkan lahan pertanian serta mendapatkan bantuan bibit ataupun pupuk.

Sedangkan Kades Depokrejo, Bapak Drs H Masno Noor Chasan menyampaikan dukungan dan apresiasinya pada Kodim 0709/Kebumen yang melaksanakan kegiatan Pemanfaatan Lahan Pertanian Dalam Rangka Ketahanan Pangan penanaman padi varites cierang di persawahan seluas 1 Ha yang di perkirakan masa tanamnya tiga bulan dalam upaya mendukung program ketahanan pangan daerah. Menurutnya, pertanian memiliki peran yang sangat penting dalam membangun perekonomian nasional termasuk daerah. Pasalnya, sektor

pertanian berfungsi sebagai penyedia bahan pangan untuk ketahanan pangan masyarakat.

“Sektor pertanian merupakan salah satu prioritas pembangunan di Desa Depokrejo dalam rangka mewujudkan pertanian maju, mandiri dan modern. Untuk itu, kami mendukung penuh atas Kegiatan Penanaman demplot pertanian di wilayah kami,” tutup Kades.

Hadir dalam Kegiatan pemanfaatan lahan pertanian Dalam Rangka Ketahanan Pangan Dandim 0709/Kbm Letkol Inf Eduar Hendri, S.I.P, Para Pasi Kodim 0709/Kebumen, Perwakilan Danramil Dim 0709/Kebumen, Kades Depokrejo Bapak Drs H Masno Noor Chasan, PPL Pertanian Bpk M Khosim, Perwakilan Babinsa Kodim 0709/Kebumen, Perwakilan masyarakat Desa Depokrejo.

Redaksi: Pendim 0709/Kebumen